









Collège Dolto de Pont à Marcq

Communiqué de presse

Parents, Enseignants, AE et Principaux adjoints,

Nous, le collectif Dolto, sommes heureux et fiers de pouvoir annoncer qu'après des années de dénonciation d'un système à la hiérarchie de l'Education Nationale, nous avons le plaisir de voir arriver, aujourd'hui, notre nouveau principal.

Nous lui souhaitons la bienvenue et l'assurons de notre soutien à la reconstruction d'un collège enfin paisible.

Nous sommes déjà prêts à lui soumettre de nombreux projets afin de redonner vie à notre collège.

Nous espérons que cette première bonne nouvelle sera suivie rapidement de la réalisation de l'ensemble de nos revendications.

Le collectif Dolto